Hygienekonzept für den Klavierunterricht von Violetta Alexandrova, Stand: 2.11.2020

Vorbemerkung

Die im folgenden beschriebenen Schutz- und Hygienemaßnahmen dienen dazu, den persönlichen Klavierunterricht in meinen privaten Räumlichkeiten und bei Hausbesuchen wieder zu ermöglichen. Dieses Hygienekonzept ist von allen Schülerinnen und Schülern bzw. deren Eltern zu unterschreiben, die ganz oder teilweise vom virtuellen auf den persönlichen Unterricht wechseln möchten.

Abstand und Eintreten in die Wohnung

- Zu jeder Zeit ist ein Mindestabstand von 1,50m zwischen dem/der Klavierschüler(in) und mir einzuhalten.
- Es darf kein Körperkontakt stattfinden, wie z.B. Händeschütteln oder Umarmen (auch wenn mir das schwer fällt).
- Beim Ankommen soll die Haustüre nicht angefasst, sondern aufgedrückt werden. Die Wohnungstür darf vom/von der Klavierschüler(in) nicht angefasst werden. Die Unterrichtsräume dürfen nicht von einer Begleitperson betreten werden.
- Eine Mund-/Nasenbedeckung muss verpflichtend getragen werden.
- Gleich nach dem Eintreten wäscht und desinfiziert der/die Klavierschüler(in) seine/ihre Hände. Zum Trocknen der Hände liegen Einmal-Handtüchern bereit.
- Der/die Klavierschüler(in) wartet draußen oder im 2. Zimmer, bis der/die vorige Klavierschüler(in) sich verabschiedet hat.

Während des Unterrichts

- Die Mund-/Nasenbedeckung muss auch während des Unterrichts getragen werden.
- Ich werde den notwendigen Abstand während des Unterrichts einhalten. Das vierhändige Klavierspiel ist trotzdem möglich, da sich im Unterrichtsraum zwei Klaviere befinden, die durch eine Plexiglasscheibe getrennt sind.

Nach dem Unterricht

- Nach jeder Unterrichtsstunde werde ich die Klaviertastatur und den Klavierhocker desinfizieren.
- Vor, während und nach dem Klavierunterricht werde ich ausreichend lüften.

Weitere Hinweise

- Ein persönlicher Klavierunterricht ist nicht möglich, wenn der/die Klavierschüler(in) krank ist oder sich in Quarantäne befindet.
- Der virtuelle Klavierunterricht über Skype, FaceTime oder WhatsApp ist als Ersatz für den persönlichen Unterricht jederzeit möglich.